

6. José Molins Pou (casa «Noguera»).
  7. Juan Solé Vilardebó (casa «Sec»).
  8. Joaquín Tarabal Girbau (casa «Feu del Rieral»).
- Todos fueron declarados útiles para todo servicio a excepción de uno, clasificado útil para servicios auxiliares.

### ECONOMIA MUNICIPAL

La liquidación del presupuesto ordinario de gastos e ingresos de este Ayuntamiento correspondiente al año 1966, dio los siguientes resultados:

Cobros realizados ... ..	1.065.135'04 ptas.
Créditos pendientes de cobro ... ..	901.448'74 »
INGRESOS LIQUIDADOS ... ..	1.966.583'78 »
Pagos realizados ... ..	1.061.957'94 ptas.
Obligaciones pendientes de pago ... ..	542.240'57 »
GASTOS LIQUIDADOS ... ..	1.604.198'51 »

De acuerdo, pues, con los precedentes datos, el superávit obtenido en 31 de diciembre de 1966, fue de 362.385'27 pesetas.

La Delegación de Hacienda aprobó el presupuesto ordinario de gastos e ingresos de este Ayuntamiento para el actual ejercicio de 1967, en la cantidad de 1.604.363'36 pesetas, o sea, con un aumento de casi seiscientas mil pesetas sobre el importe del presupuesto del año precedente. Con este presupuesto se podrá dar un fuerte impulso a las obras y servicios municipales más urgentes, de modo tal que a fin de año se habrá cubierto probablemente el 80 por 100 de las necesidades perentorias existentes hace sólo tres años, lo cual quiere decir también que, si no surgen circunstancias imprevistas, en el próximo ejercicio de 1968 podrán cubrirse totalmente dichas necesidades perentorias y el Ayuntamiento podrá cubrir otros objetivos que promuevan el desarrollo local y aumenten el grado de bienestar de la población.

### OBRAS

El período que comprende este Anuario ha transcurrido bajo el signo de tierras removidas y calles levantadas, debido al ensanchamiento de vías y a la instalación de tuberías.

Hay que destacar en primer lugar, la instalación de alcantarillado en el barrio de La Sagrera, que estará casi terminada para la Fiesta Mayor, lo que hace inminente su funcionamiento. Se trata de una obra que preocupaba porque el saneamiento de este barrio se iba haciendo cada día más apremiante, pero su envergadura sólo permitía esperar su realización a largo plazo. No obstante, perspectivas insospechadas y posibilidades económicas imprevistas han hecho posible conseguir en plazo breve lo que no cabía esperar en tres o cuatro años por lo menos. Y no tan sólo esto, sino que además, si no aparecen circunstancias imprevistas, probablemente va a ser posible sanear también antes de fin de año el barrio de El Rieral, donde la necesidad de alcantarillado no es en general tan agobiante, pero sí resulta